



## 今こそ自主防災力を高めよう～地元企業が参加した本番さながらの防災訓練～

問 南区総務・地域振興課 ☎086-902-3500

今年も雨の多い季節がやってきました。皆さんもしもの時の備えはできていますか。

平成30年7月、岡山に甚大な被害をもたらした豪雨災害を教訓に、市では「災害に強い岡山」を目指し、ソフト・ハード両面でのさまざまな防災対策に力を注いでいます。

自主防災組織率100%を目指して、南区でも急速に組織化が進んでいますが、今後この組織が、いざというときに機能するためには、日頃からの訓練が必要です。

干拓地で水害に弱い地域特性を持つ南区の第三藤田小学校区では、住民と学校・園や地元企業との連携が進められています。学区の防災訓練では、市と災害廃棄物処理や避難場所の提供に関する協定を結び、防災備蓄倉庫も整備するコンケングループから本格的な救命ボートが貸し出され、非常に臨場感あふれる訓練が行われました。

災害から皆さんの生命・財産を守るためにには、地域での自助・共助の力が何より重要です。自主防災組織の結成が進む今こそ、地域一丸となって、自主防災力を高めていただきたいと思います。



▲救命ボートを使った救助訓練の様子

## 安全・安心の岡山市の実現を目指して

岡山県  
警察本部

### 高齢者の交通事故防止

昨年の県下の交通事故死者は、歩行中の事故で亡くなった29人のうち15人が高齢者で、自転車乗車中の事故では亡くなった12人のうち7人が高齢者でした。

高齢者の交通死亡事故の特徴としては、自動車が通過する直前に道路を横断するというものが挙げられますので、無理な横断をせず、しっかり安全確認をしましょう。

また、日中の暑さを避け、日が暮れてから外出される人が増える時期だと思いますが、夕暮れの時間帯はドライバーから歩行者などが見えづらくなります。以下のことを心掛けて外出するようにしましょう。

- 用事は明るいうちに済ませ、夕暮れ時や夜間の外出は控えましょう。
- やむを得ず日が暮れてから外出するときには、できるだけ明るい色の服装を選び、夜光反射材を着用しましょう。
- 自転車は、早めにライトを点灯させましょう。  
また、自転車は手軽で便利ですが、年齢を重ねるごとにバランス感覚が衰えます。細い道では自転車から降り、押して歩くなど気を付けて利用しましょう。

## 広報番組



ホームページでも動画をご覧になれます。

### テレビ

- テレビせとうち（TSC）みらいリンリンおかやま  
「熱中症予防」

8月15日(土)20時54分～、(再)8月16日(日)15時55分～  
8月17日(月)9時30分～、8月18日(火)25時～

- 岡山放送（OHK）おかやまもてなし調査団！

「がんばろう岡山市！スマホ決済20%還元キャンペーン」  
8月2日(日)11時45分、  
(再)8月3日(月)11時20分～、8月9日(日)8時25分～

- 山陽放送（RSK）トメちゃん&桃太郎の岡山Cityかわら版！  
「倉田出張所オープン！」

8月15日(土)18時50分～、  
(再)8月17日(月)情報ワイドあれスタ内、8月19日(火)4時10分～

- oniビジョン

いきいきおかやま／おかやま情報かわらばん  
毎日7時30分～、12時～、月～金曜18時45分～、  
土・日曜22時45分～

LIFEおかやま／つながる協働ひろば／おかやまESDなび  
毎日7時45分～、12時15分～



### ラジオ

- RSK山陽放送ラジオ 1494kHz

岡山くらしと市政 毎週金曜11時22分ごろ～

- レディオMOMO FM79.0MHz

シティインフォメーションスクエア 毎週月～金曜9時～